

そ
と
う
ら

「新年度を迎えて」

山桜が満開の中、「第15回山桜祭り」が盛大に行われ、令和七年度がスタートしました。ご協力をいただきました皆様に、感謝とともに、厚くお礼を申し上げます。

今年度も、各種講座に加え、お大師ウォーキング、夏休みチャレンジ教室、盆踊り大会、文化祭などを実施する予定です。関係者の方々、地域の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

神島外公民館長 妹尾 和明

4月1日より公民館の開館時間が変わりました

<月～金曜日>

9:00～12:00
13:00～16:00

令和七年四月発行
神島外公民館
神島外浦まちづくり協議会

公民館開館時間・休日	月～金 午前9時～12時 午後1時～4時
休日 土・日・祝日 年末年始	

第15回 山桜まつり

四月六日(日)十夜ヶ橋大師で、恒例の山桜祭りが開催されました。満開の桜の下、山桜の写真展示、手作り品や焼きそばの販売、ゆず茶のお接待等を行い、多数の来場者でにぎわいました。皆さん、ご協力ありがとうございました。

長舗汽船株式会社
長舗 慶明 様より

神島外浦まちづくり協議会と
神島外公民館へ

ご寄付を頂きました。

ありがとうございます。

ご寄付

日時 5月17日(土)
午前9時～
場所 神島外小学校
☆お大師ウォーキング

日時 6月17日(土)
午前9時～
行程 第1番札所～
第31番札所

公民館主事の交代がありました

山本 恵子 様より
社会福祉協議会 神外支部と
神島外公民館へ

ご寄付を戴きました。

ありがとうございます。

四月一日より、公民館主事をつとめさせていただくことになりました「野田 恵子」と申します。地域の皆様に気軽に来ていただきる公民館を目指して頑張りたいと思います。

至らない事ばかりですがよろしくお願いします。



行事予定

★第41回グラウンド
ゴルフ大会



第12回 神島外浦おひな祭りのつどい



令和7年2月28日（金）～3月2日（日）開催



毎年きれいな、おひな様ありがとうございます。

☆すごく高そうな刀がおいてあって、すごくかっこよかった。弓矢をもっているおじいさんがいてすごかった。かわいいものもたくさんあった。

☆かわいいのがいっぱいあった。また来年も来たいです。

☆たいこやふえをもってかわいいです。らい年もおひなさまを見せて下さい。

☆古いおひな様と今のおひな様のお顔がちがうのにおどろきました。お城のおひな様が私のお気に入りです。楽しかったです。

★毎年楽しみにきています。思考をこらした飾り付けで今年はどんなかな？と楽しみに来ました。来年も都合をつけて来ます。

★ひな人形一人一人のお顔が違って見比べるのが楽しかったです。これほど集められるのは大変だったと思います。神外の地域のあたたかさを感じました。また来ます。

★ひな人形を見て、昔の懐かしい子供の頃の思い出が脳裏によみがえって来ました。

★今年は会場もゆったりとして、おひな様も一段ときれいに見えた。

★今日、このようなイベントを企画して下さり本当にありがとうございます。子どもたちも、地元の皆さんもご一緒に、素敵だなど尊いことだと思いました。

※多数のご出展ご来場いただき、ありがとうございました。

『新年度を迎えて』

令和七年度の総会を無事終え、二期目の最終年となりました。

前年度の反省を踏まえ、防災事業・環境整備草刈り隊・やつこ行列事業など、一段上の活動の発展を目指し、改善に努め、より良い地域となるよう努めます。また、本年度は『買い物支援活動』に取り組みたいと思いますので、皆様ご協力よろしくお願い致します。

神島外浦まちづくり協議会

会長 小中 栄



↑十夜ヶ橋大師
エイドステーション



↓長鋪邸お蕎麦のお接待

《まちづくりニュース》

第3回神島お遍路トレーリングマラニック開催
令和7年3月23日(日)
晴天に恵まれ約120名のランナーが参加
完走しました。

ご協力くださいました、多くの地元ボランティア・スタッフの皆様、ありがとうございました。

防災事業

《第2回・避難訓練》

神島外浦自主防災会
西原 友美



避難訓練の様子



2024年度
『おかやま学びたい賞』
『最優秀賞受賞』
おめでとうございます!

当時の五・六年级生
(現 中学一年・小学六年级生)

『防災は、先ずコミュニケーションから!』

小学生たちの活動にも刺激されたし、危機管理課消防署の研修の場もいただき、防災意識は私のフィールドである福祉と直結してきている。自主防災組織として、倉庫を市からうけ昨年のヘルメット等、毎年市から受けられる防災備品をそろえていきたい。

避難訓練をすることで、準備しておくこと、情報収集、避難経路など近所同志でおしゃべりの話題にしてもらいたいと思う。

☆トロフィーと賞状贈呈





令和7年度が始まりました

神島外小学校



いよいよ新学期が始まりました。

新入生5名、転校生3名を迎え、全校児童29名でスタートしました。子どもたちは、「新しい学年でがんばるぞ」というやる気に満ちあふれています。「笑顔いっぱい」「学びいっぱい」「元気いっぱい」の学校を目指して、がんばります。



令和7年度スタート！

神島外中学校



令和7年度は、新入生7名が加わり、全校18名になりました。4月9日の入学式や4月11日の新入生歓迎会では、全校が温かい雰囲気に包まれ、良いスタートを切ることができました。今年度も、みんなで協力しながらより一層活気ある学校にしていきたいと思います。

地域の皆様へ 令和7年度入学式に際しましては、多くの来賓の方々にご臨席いただき、また、皆様から心温まるメッセージをいただきまして、誠にありがとうございました。今年度も、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。